


お礼ならびにご報告

秋冷の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げ
ます。平素は格別のご⾼配を賜り厚く御礼申し上げます。
「NPO法⼈⾶騨⾼⼭アクティブスポーツクラブ」の令
和6年度前期活動報告を送らせていただきます。
令和6年度前期も、皆様⽅のご⽀援により、様々な活
動を企画することができました。「バレーボール・陸
上・軟式野球・硬式テニス・ヨガ教室」を主宰するとと
もに、「ママさんバレーボールや⼩学校バレーボール」
とも連携をして活動いたしました。これもひとえに、皆
様⽅のご⽀援のお⼒添えによるものです。ここに深く感
謝申し上げるとともに、皆様のお⼒添えにお応えする活
動を後期も展開していきたいと思います。また後期では、
現在⽇本各地で展開されつつある「部活動の地域クラブ
活動への移⾏」を⽀援する活動にも着⼿したいと考えて
います。
ここにお礼とともに令和6年度前期の活動報告をさせ
ていただきます。今後とも、NPO法⼈⾶騨⾼⼭アクティ
ブスポーツクラブの活動にご⽀援ご協⼒をよろしくお願
い申し上げます。 理事⻑ 室屋 透



全国ヤング大会県予選6月15日 小学生バレーボール教室

◆小学生対象のバレーボー

ル教室を開催しています。バ

レーボールの技術だけでな

く、スポーツを楽しむ子ども達

の育成にも貢献したいと考え

ています。

前期活動報告

ヨガ教室毎週火曜日pm7:00～9:00

飛騨バレーボールクラブ

毎週火曜日pm7:00〜8:00

硬式テニス 毎週土曜日・日曜日

軟式野球 毎週日曜日am9:00～12:00 ママさんバレーボール 毎週木曜日pm8:00〜9:30

定

期

活

動

毎週日曜日am9:00～12:00

　【2024.4/1～9/30】

飛騨バレーボールクラブ

T&F　（陸上）

◆県内外より、40チームが参加

し、二日間に渡って熱戦を繰り

広げました。

◆「高山チアダンス」からも、選手の

皆さんに向け健闘を祈るダンスを披露

していただきました。

乗鞍カップ4月20日〜21日

◆昨年優勝のシードチームで参

加しました。残念ながら準決勝

で敗退しましたが、3位という成

績を獲得することができまし

た。



7月27日〜28日

ビーチ県大会6月22日

全国輝きカップ(長浜市)

8月6日 ビーチin長良川

ビーチバレーの全国大会予選に参加しました。結果は、最高３位で、

全国大会参加はなりませんでしたが、40名近いクラブ員が参加し、大
会を盛り上げました。

全国から集まったクラブ大会に参加しました。暑い中でしたが、練習の

成果を十分発揮し、楽しく大会に参加しました。

ASC後援の「ビーチin長良川」を開催しました。クラブからもたくさん参加しました。
賞品を提供しました。「ほうれん草・駄菓子」どれも大変喜ばれました。



9月22日〜23日

下呂市パラスポーツフェスタ9月23日

ジュニア9バレーボール大会8月24日

岐阜県ヤング選手権大会

県内最後のクラブ大会。3年生を中心にチー
ムを編成し出場しました。県内外より、男女80
チームが集まる大きな大会です。予選を1位
で突破して、決勝トーナメントで健闘し、ベスト

8でした。3年間のバレーボールの集大成とな
る大会を、楽しく充実して終わることができま

した。

岐阜県パラスポーツフェスタに「シッティングバレーボール」の

ブースを設置させていただきました。クラブとしての地域貢献や

持続可能な社会の実現に向けた取り組みができました。

また８月6日には、「可児市社会福祉協議会でのパラスポーツ
教室」の講師として、子ども達や保護者の方むけに講座を担当

させていただきました。12月には、同じく羽島市で講座を担当さ
せていただくことになっています。

国内初の試み、「第２回中学生の９人制大会」を開催。賞品

は、「飛騨桃と打保屋さんの駄菓子」、もらって大喜びの大会

となりました。



近年箱根駅伝で活躍する「創価大学駅伝部」の皆さ

んと交流会を持つことができました。飛騨御嶽高原で

合宿をする選手の皆さんとの交流会でした。高地ト

レーニングとして国内有数の施設での練習は、高知で

あるだけに苦しい様子でしたが、創価大学の選手達と

共に走る姿は、喜びに満ちていました。とても良い交流

会になりました。

スズキアスリートクラブとの交流会を開催しました。日本記録保持者の川元選手をはじめ、国内トップレベルの選手

との練習を通して、陸上の楽しさ難しさを感じた貴重な体験となりました。

ASC T&F(陸上)

スズキアスリートクラブとの交流会

創価大学との交流会

8月17日

9月7日



8月24日 米田監督(名城大学女子駅伝部監督)講演会



◆長く「飛騨御嶽高原トレーニングエリア」を利用され、全国大学駅伝では７連覇を達成している「名城大

学女子駅伝部監督の米田先生」の講演会を開催いたしました。これは、「飛騨御嶽高原トレーニングエリ

ア協議会」の協力を得て開催いたしました。全国で闘うことの大変さはもちろんですが、指導法に悩み新

たな道を探り、探し当てた経緯をお聞かせいただき、指導者一同大いに勉強になりました。また講演会後

の米田先生を囲んでの懇親会では、さらに深いお話を聞かせていただき、さらに勉強となる機会となりま

した。



軟式野球

硬式テニス

※現在、来年度のチーム登録に向けて、準備を始めています。少子化や野球離れが進んでいま

す。飛騨高山ASCとして、軟式野球の普及に取り組んでいく予定です。

本年度も、JyuStyle様の施設をお

借りして、ヨカ教室を開催していま

す。参加者もお子さんなども増え、

活気のある活動が展開できました。

ヨガ教室



◆ここ数年、飛騨高山ASCとして、参加させてい

ただいている「飛騨高山ウルトラマラソン」のボラ

ンティアです。ゴールでのメダルかけ、ランナー

のシューズについているチップ外し、ゴールに向

かうランナーの出迎えなど、子ども達の元気の

いい姿が、ランナーの方にも好評だと聞いてい

ます。子ども達が地域に貢献するとを通して、高

山を好きになり、スポーツの素晴らしさを体感し

てほしいと思って、毎年参加させていただいてい

ます。

6月9日 飛騨高山ウルトラマラソンボランティア



イベント告知ポスター

◆夏のイベント開催時には、ポスターを制

作し、市内の公共施設や学校、商業施設

などに張り出しています。その効果もあ

り、イベントには、クラブ員以外も参加して

いただけるようになりました。高山市をス

ポーツで盛り上げる一つになればと考え

ています。



部活動の地域クラブ活動への移行支援事業

◆部活動の「地域クラブ活動への移行」について、県からの補助金を活用して、支援を予定しています。

飛騨高山ASCに在籍の多い部活動から順次支援を開始するとともに、小学生クラブについても中学生ク

ラブとの繋がりを強化し、支援を行いたいと考えています。

松倉女子



〜　memo 〜





ご協賛いただいた企業様のロゴを以下のように使わせていただきました。
各種イベントや大会時、または日頃の活動時に使用、着用してきました。
本当にありがとうございました。

Tシャツー子どもたちが日頃の
活動時に着用しています。

クラブ旗ーイベントや日頃の活動に
活用いたしました。

ひだまりの湯
SpaRsort

H I D A K A U N S O U

小坂建設株式会社

KOSAKA

セーフティロードをめざす

谷口保険事務所
株式会社

高山信用金庫 田中運送



※トートバックを作成し、イベントの際には、記念品として配布しています。

※今年度新たに封筒を作成しました。賛助企業様のロゴや企業名を入れさせていただいています。

クラブ封筒　表面↓     裏面→

トートバック

クラブ封筒


